



Claudia Mélanjoie-dit-Savoie fait savoir que

ULLA MÉLANJOIE-DIT-SAVOIE

*a rejoint son fils Rémi et son homme Georges
le 28 avril 2017*

Le recueillement a eu lieu dans l'intimité. Sa vivacité d'esprit va nous manquer. Elle savait rire de tout, même des plus grandes douleurs. Elle restera un modèle. Merci à tout le personnel de l'EMS de la Petite Boissière qui l'ont merveilleusement bien entourée. Tu étais aimée maman et tu continueras de l'être et de vivre en nous, avec ton humour piquant dont on a tous eu la chance de profiter (ou de subir). : -)